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Createspace, United States, 2015. Paperback. Condition: New. Bilingual. Language: English . Brand New Book ***** Print on Demand *****. Le livre
comprend une collection de legendes et de fables japonaise recueillies par le missionnaire Claude Ferrand au Japon. La mythologie japonaise
embrasse les traditions shintoistes et bouddhistes ainsi que la religion populaire basee sur l agriculture. Le pantheon shinto comprend innombrables
kami ( japonais pour dieu ou esprits). Les mythes et legendes japonais, comme generalement reconnus dans le courant dominant aujourd hui, sont
bases sur le Kojiki, le Nihon Shoki, et quelques livres complementaires. Le Kojiki, ou Registre des choses anciennes, est le plus ancien compte
survivant du Japon de mythes, de legendes et de l histoire. Le Shintoshu decrit les origines de divinites japonaises a partir d un point de vue
bouddhiste, tandis que le Hotsuma Tsutae enregistre une version sensiblement diEerente de la mythologie The book includes a collection of
Japanese legends and fables collected by the missionary Claudius Ferrand in Japan. Japanese mythology (Nihon shinwa) is the set of legends and
myths of Japan. The main Japanese myths, as generally accepted nowadays have Shinto origin, based on the Kojiki and other complementary
works. The Kojiki is the oldest collection of myths, legends and history of Japan. The Shintoshu explains the genesis of deities from a Buddhist
approach. The Tsutae Hotsuma and the Nihonshoki, meanwhile, contain relatively different versions of this mythology.
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